Kampf dem Brustkrebs

Rhein-Sieg-Kreis - Fortschritte in der Diagnostik und der operativen Behandlung brachten Erkenntnisse zur Tumorbiologie und die Entwicklung neuer Substanzen wie Taxane, Antikörper Aromatasehemmer sowie und ermöglichen effektivere Behandlungsmöglichkeiten beim Brustkrebs bis hin zur zielgerichteten und maßgeschneiderten Brustkrebsbehandlung. Die medikamentösen Behandlungsmethoden können heute in allen Behandlungsphasen des Brustkrebses erfolgreich nach evidenzbasierten und leitlinienkonformen fehlungen eingesetzt werden. Dr. med. Stefan Krämer, stellvertretender Direktor des Luisenkrankenhauses in Düsseldorf spricht hierüber am 21. November um 18 Uhr im Stadtmuseum in Siegburg. (pb)